

Indienststellung Anhänger DLRG Zirndorf 2014



Zur Jahresabschlussfeier der DLRG Zirndorf wurde auch in Anwesenheit von Bürgermeister Thomas Zwingel, MdL Petra Guttenberger, Ehrenvorsitzende Sigrid Duske-Fragner (DLRG Bezirk Mittelfranken) und Vertretern der angrenzenden Gliederungen OV Fürth und KV Nürnberg-Roth-Schwabach der neue Anhänger offiziell in Dienst gestellt.

Nach der Begrüßung durch den OV Vorsitzenden Detlef Langhardt, Grußworten von Bürgermeister Zwingel, MdL

Guttenberger und Rolf Niebelschütz (KV Nürnberg-Roth-Schwabach) folgte eine kurze Ansprache zur Beschaffung des Anhängers für das im DLRG OV Zirndorf bereits vorhandene Ausbildungs- und Rettungsmaterial mit einem ausdrücklichen Dank an die Paul und Helene Metz-Stiftung, die mit ihrer Spende über die Kosten des Anhängers die Beschaffung ermöglichte.

Abschließend segnete das Pfarrerehepaar Raidel noch die Nutzer des Anhängers und bat um Unversehrtheit aller, die den Anhänger verwenden. Mit einem gemeinsamen „Vater unser“ endete die Indienststellung.



Detlef Langhardt (Dezember 2014)